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Nota de Imprensa 

 

FLORENTINOS NÃO QUEREM TRICAS POLÍTICAS, QUEREM OS SEUS PROBLEMAS RESOLVIDOS 

 

O Grupo Parlamentar do CHEGA defendeu hoje a necessidade de reforço de viagens semanais 

do navio Margarethe à ilha das Flores, associando-se a um Projecto de Resolução do Partido 

Socialista.  

O deputado José Paulo Sousa reconheceu, “com alguma mágoa, que o Partido Socialista tem 

razão em alguns pontos” deste Projecto de Resolução e espera que o Governo Regional 

reconheça “a tão apregoada humildade democrática para acatar estas recomendações”. 

“Os Florentinos não querem saber das tricas políticas entre o PS e o PSD, querem é os seus 

problemas resolvidos”, reforçou o parlamentar que lembrou que esta semana levou à discussão 

uma declaração política sobre o mesmo assunto, já que os Florentinos têm sido muito 

prejudicados, “seja pela escassez de ligações marítimas, seja pela falta de pontualidade”. 

Problemas que colocam em causa o desenvolvimento do turismo, já que a actual oferta de 

transportes marítimos não permite o abastecimento adequado à ilha, mas também limitam a 

exportação, nomeadamente de gado, e deixam obras paradas por falta de materiais de 

construção. 

“Espero verdadeiramente que a Senhora Secretária não se refugie no fatalismo das 

ultraperiferias, nas alterações climáticas, na má governação do PS e nas desculpas do costume, 

e que use a sua longa experiência governativa para resolver os problemas”, reforçou José Paulo 

Sousa. 

Depois das declarações da Secretária Regional do Turismo, Mobilidade e Infra-estruturas, 

questionando se se justificavam as viagens pedidas neste Projecto de Resolução, José Paulo 

Sousa questionou quem decide quais são as ilhas que devem ter mais ligações que outras, dando 

o exemplo da Graciosa e do Corvo, com mais ligações do que as Flores. 

Na declaração de voto, José Paulo Sousa reforçou a necessidade de haver, “pelo menos, mais 

pontualidade e mais regularidade, em consonância com as necessidades das associações e 

comerciantes” no barco que escala as Flores.  
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